



## Silvia Ehrenreich

fb: silvia.ehrenreich.5

ehrenreichart

www.s-ehrenreich.at



Meinem Motto entsprechend "Leben ist Bewegung - Bewegung ist Leben" gehört das Leben mit allen Sinnen zu genießen und anzunehmen zu meinem Alltag. Die Lust und Leidenschaft waren seit jeher ein Motor für meine Lebensenergie. Berauschende Feste feiern und tanzen, Sport, Freunde und Familie treffen, Aufenthalte am Meer und in der Natur oder das bunte Treiben in der Stadt geniessen - diese Gegensätze schließen einen bunten Bogen in meinem Dasein und bieten mir die Inspirationen für meine Schaffensperioden in der Kunst; seien es die Klänge, das Rauschen, die Düfte, das haptische Tun und Sein, das Lachen und Weinen, das Spielen, das Reisen, das Laute und das Leise, der Morgentau und die ersten Sonnenstrahlen, die Ruhe wenn der Tag sich neigt, einfach Freude auch im Kleinen spüren. Von all diesen Eindrücken inspiriert möchte ich diese, meine Gefühle in meinen Bildern übermitteln.

Die Werke mit dem Titel: "Trance - Hingabe" und "Mutter Natur" sind selbsterklärende Symbole.

Silvia Ehrenreich setzt sich in ihren Werken seit knapp 3 Jahrzenten mit der Umwelt, dem Menschen, der Natur, der Gegenwart und der Vergangenheit auseinander; bedingt durch ihren gewissen Wehmuts- und Sehnsuchtscharakter führt sie den Betrachter immer wieder in verträumte und märchenhafte Welten.

Silvia Ehrenreich's Werke sind national und international vertreten.

In keeping with my motto 'Life is movement - movement is life', enjoying and embracing life with all my senses is part of my everyday life. Pleasure and passion have always been the driving force behind my life energy. Celebrating exhilarating festivals and dancing, sport, meeting friends and family, spending time by the sea and in nature or enjoying the colourful hustle and bustle of the city - these contrasts form a colourful arc in my existence and provide me with inspiration for my creative periods in art; be it the sounds, the rustling, the scents, the haptic doing and being, the laughing and crying, the playing, the travelling, the loud and the quiet, the morning dew and the first rays of sunshine, the peace when the day draws to a close, simply feeling joy even in small things. Inspired by all these impressions, I would like to convey my feelings in my paintings.

The works entitled 'Trance - Devotion' and 'Mother Nature' are self-explanatory symbols.

Silvia Ehrenreich has been dealing with the environment, people, nature, the present and the past in her works for almost 3 decades; due to her certain character of melancholy and longing, she always leads the viewer into dreamy and fairy-tale worlds.

Silvia Ehrenreich's works are represented nationally and internationally.



Touch Öl auf Leinen 100 x 120 cm